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執事先生 /女仕 : 
  
隨着人口的自然增長，移民的湧入和經濟的快速發展，我們必

須正視香港的土地嚴重短缺的問題。填海是再不消耗現有土地

資源的情況下，形成大片土地的唯一方法，其他的方法嚴格來

說，只是轉換現有土地的用途，並沒有增加土地資源，所以我

是十分同意以填海來增加土地供應的方按，而選址就將會是一

個重大議題。  
  
第一，選擇的地點須避免對環境、生態造成重大的影響，第二，

選擇的地點須在低敏的區域，以避開海洋生物的現有棲息地，

第三，選擇的地點須不會對水流速度造成影響及影響現有的海

岸線。而中部水域正正符合以上條件，其中優先發展的交椅洲

距離港島西僅 4 公里，倘透過公路或鐵路連接，粗略推算，日
後只需 5 分鐘車程就能往返人工島及港島區，形成新的生活圈。
同時，亦將本來連接深圳灣的屯門，連接珠海澳門的東涌與現

時香港商業中心  - 中環連接，只要交通配套做好，中部水域就
是它們的連接平台，有利香港長遠發展。綜合以上幾點，我認

為中部水域人工島計劃是一個平衡發與保育，改善各區交通，

紓解土地房屋需要，有助加強香港經濟及金融中心的地位。  
  
敬祝  
 
何肇偉  
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